

## FORUMS POUR L'ENTOURAGE

### AIMER UN ALCOOLIQUE

---

Par [Sourire](#) Posté le 23/07/2021 à 09h28

Bonjour

J'ai appelé la ligne d'écoute mardi dernier pour la première fois et j'ai eu une écoute « éclairante et bienveillante ». MERCI A VOUS

Cela fait 3 ans que j'aime un homme hypersensible, prévenant, attachant, jovial, convivial et c'est pour cela que je l'aime.

Mais il a aussi des fêlures, un grand manque de confiance en lui, des cicatrices de la vie, un grand isolement amical...

Je n'ai pas mesuré que l'homme que j'aime est dépendant à l'alcool.

Car il buvait de temps en temps en week-end et soirées.

Mais le week-end dernier a été de trop.

Lors d'une soirée chez mes amis, il avait trop bu et je lui ai dit d'arrêter de boire.

Il s'est montré agressif verbalement en me disant que non il n'avait bu que 2 bières....

A ce jour, je suis dans une situation indécise comme la plupart de nous toutes, de nous tous.

Mettre fin à cette relation ou non ?

Il est dans le déni et j'ai espoir qu'il se soigne.

Nous ne vivons pas ensemble mais je me suis « engagé » dans cette relation car il y a un amour profond et sincère entre nous.

Je m'interroge sur le fait que lorsqu'une personne malade d'un cancer ou autre maladie grave, ne se pose pas la question en général de quitter la personne.

Pourquoi nous nous posons la question lorsqu'on aime un alcoolique ?

Pour ne pas le voir sombrer,

Pour nous sauver, pour nous préserver ?

Voilà j'avais besoin de vous partager cela, de poser mes pensées sur ce forum.

## 1 RÉPONSE

---

[Québécoise](#) - 24/07/2021 à 05h00

Bonjour,

On ne le quitte prc qu'on aime le souvenir de ces moments de pure connection et de pure bonheur. Puis on reste et espere qu'il y aura un miracle une prise de conscience et que cet homme ou femme pris(se) d'alcoolisme fera un reveil soudain. Que les beaux jours reveindront enfin.

Puis on s'accroche....

Mais c'est degeneratif, et familial pratiquement juste les plus proches en subissent les Consequences.

C'est loins d'etre le compte de fee du debut , desolee mais ca peut devenir l'enfer.

Va voir en toi , pourquoi tu tolererais l'inacceptable?

Pour combien d'heure par semaine de semblant de bonheur qui va diminuer ?

Et je ne parle pas des vacances..... c'est pire!

Et on espere un miracle une guerison subite

Walldizney et des papillions .... Qq heures parfois , de moins en moins

Lit les autres post

Bonne chance

---